

平成26年度 西都市立茶臼原小学校 第6号平成26年10月29日

# 「艱難汝を玉にす ~様々な苦労や苦難を乗り越えた先に見える光~ 」



さて、9月28日に開催した「茶臼小学校・茶臼原地区 ふれあい運動会」は、秋晴れの空の下、PTA会員の方々や地区の皆様の御協力により、"最後まで全力 心は一つ"と掲げたスローガンどおりに48名が全力を出し尽くした運動会であったことを心から嬉しく思っています。また、この運動会に心温まる声援を送っていただきました御来資や高齢者クラブの皆様に即今まる日本はようので、「まるのは限くままだけば、皮塚してくれる人間はない。

ででいたできなりたいただきない。このは異などのではなりではなりではなりではなりである。これにはいるのではできなりたいただきない。これをです。これまでで、「走るのは遅く苦手だけど、応援してくれる父母やみんなのためにも一生懸命頑張ってきた。これまでで一番の思い出になった運動会だった。」と述べたことで、思わず涙が出ました。どんなに頑張って走っても、友達の後ろ姿だけを追い続けゴールテープを切れない辛さは、本人のみが知るものであり、人から何と言われようとも輝けていないと自虐的になります。苦しくて辛い時間であったに違いありません。でも、それに負けることなくに前に進み続けた頼希くんの姿に、「艱難汝を玉とす」という諺を思いしました。楽しく面白いことや楽にできることのみを求めるのでなく、壁を乗り越える辛さと苦しさを感じつつも、その後に得られる真の喜びにたどり着いたときに人間として大きく成長するということです。私たち大人も厳しいりが大事なことではないかとぬて感じたことでした。また、運動会の準備から片付けまで協力いただき、一緒に運動会を盛り上げていただいた地域の皆様に改めて感りわりが大事なことではないかとめて感じたことでした。また、運動会の光備から片付けまで協力いただき、一緒に運動会を盛り上げていただいた地域の皆様に改めて感謝となる。地域社会や家庭がしっかりしてこそ学校教育が成り立つのである。」との話を聴いたことがあります。その姿をこの茶日原地区に感じました。これを機会にして、これまで以上に茶日原小学校に来校していただき、子どもたちに励ましの言葉をいただければ幸いです。
2週連続で九州に接近した台風18、19号が過ぎ去って、秋の深まりとともに朝夕の風が冷たく感じます。これから

2週連続で九州に接近した台風18, 19号が過ぎ去って、秋の深まりとともに朝夕の風が冷たく感じます。 次第に冬に向けて冷え込みも厳しくなることでしょうが、これも子どもたちを鍛える「艱難」の一つなので 惑じます。これから 一つなのではないで ~ **※ 光** 浮かぶすじ雲 冷たき朝の学舎への道 背に負ひて 秋空に しょうか。



## 劇団らくりん座**鑑賞教室「おこんじょうるり**」

10月22日(火)に劇団の方々を迎え鑑賞教室を行いました。6年生の子どもたちは、7月にワークショップ(劇団の方々からの事前指導)を行い、その後も学級で練習を重ねてきました。当日は劇団の方々と一緒に立派に演じることができました。子どもたちにとって一生忘れることのない貴重な体験になりました。このような機会をいただいたことに感謝しています。また、鑑賞においていただいた皆様、ありがとうございました。

# ら知ら

#### <u>「茶小ふれあいデー(日曜参観日)</u>

地域の皆様に学校の様子、そして子どもたちの様子をもっともっと知って いただきたいと思っております。

そこで、下記の日時に「茶小ふれあいデー(日曜参観日)」を実施いたしま すので、地域の皆様も是非学校へおいでいただき、子どもたちの学習の様子 をご覧いただければと思います。

### お待ちしています!

\*日時:平成26年11月1 6 **日**(E 授業参観 11 : 25 12: 10 \*場所:茶臼原小学校 各学年教室

当日の午後に「凧作り」を行います。保護者の皆様におかれましては、 日程等参観日の案内文書の確認をよろしくお願いいたします。

#### 11月の行事予定

市音楽大会 持久走練習開始 市陸上記録会 5日(水) (金) 9日(日) 市教育文化祭 7百(金) (木)(金)(日) 歯の健康教室 \*PTA企画会 3⊟ 4 6 7 8 8 PTA企画会 茶小ふれあいデ (人) 振替休業日 体操教室(6年)

27Ē 三校合同研修会 公開研究会